
平成 28年度第 1回教育研究評議会議事録 

 

日 時：平成 28年 4月 27日（水）午後 1時 00分～2時 30分 

場 所：本部棟 2階大会議室 

出席者：青木議長（学長）、若林委員（副学長）、前川委員（副学長）、塩田委員（事務局長）、

吉田委員（国際学部長）、角田委員（情報科学研究科長）、南委員（芸術学部長）、

吉川委員（広島平和研究所長）、前田委員（附属図書館長）、渡辺委員（語学センター

長、国際交流担当副理事）、石田委員（情報処理センター長、情報担当副理事）、藁谷

委員（芸術資料館長）、竹澤委員（社会連携センター長、社会連携担当副理事）、吉田

委員（広報担当副理事）、山口委員（学生担当副理事）、弘中委員（教務担当副理事）、

日浦委員（研究担当副理事）、金谷委員（国際学部副学部長）、李委員（情報科学研究

科副研究科長）、水本委員（広島平和研究所副所長） 

    ＜欠席者２名 井上委員（キャリアセンター長、入学試験・就職担当副理事）、伊東委

員（芸術学部副学部長）＞ 

 

１ 議事 

【報告事項】 

⑴  平成 27年度第 11回議事録の確認について 

資料１により各委員が確認した。 

⑵  平成 27年度第４回理事会及び経営協議会の開催結果について 

事務局から資料２のとおり報告があった。 

⑶  中期計画の認可について 

事務局から資料３のとおり報告があった。 

⑷  教員採用の方針について 

事務局から資料４により報告があった。 

⑸  全学委員会の委員について 

事務局から資料５により報告があり、COC＋事業実施特別委員会等を合わせて記載する

こととなった。 

⑹  平成 28年度入学者選抜の実施状況等について 

事務局から資料６のとおり報告があった。 

⑺  平成 28年３月卒業者の進路決定状況について 

事務局から資料７のとおり報告があった。 

 



 

【審議事項】 

⑴  国際学生寮について 

事務局から資料８のとおり説明があり、説明資料に記載の方向性で整備を推進するこ

とを承認のうえ、今後学内意見募集を行うこととし、軽微な事項は理事長（学長）へ

一任となった。なお、管理体制やサイン表示等の質問があった。 

   

【その他事項】 

⑴  立替払いに係る監査指摘への学内対応について 

事務局から資料９により説明があった。なお、必要に応じて、規程等を改正すること

について意見があった。 

⑵  COC+平成 27年度実績報告及び平成 28年度事業計画について 

事務局から資料 10により説明があった。なお、事業計画等の記載等について意見があ

た。 

 

 

２ 会議資料 

⑴  平成 27年度第 11回教育研究評議会議事録             

⑵  平成 27年度第４回理事会及び経営協議会の開催結果について   

⑶  中期計画の認可について                    

⑷  教員採用の方針について                  

⑸  全学委員会の委員について                     

⑹  平成 28年度入学者選抜の実施状況等について   

⑺  平成 28年３月卒業者の進路決定状況について  

⑻  国際学生寮について           

⑼  立替払いに係る監査指摘への学内対応について 

⑽  COC+平成 27年度実績報告及び平成 28年度事業計画について 

 


